# Argentina al Borde d la Recesión General

Informes Oficiales y Empresariales Reconocen la Gravedad de la Crisis.-Versión de que 3 Ministros Forman un "Minigabinete".- Huelga de Médicos

(UPI, AP y PL)

" BUENOS AIRES, 30 de julio.-En los primeros 6 meses de este año la Argentina ha sufrido una violenta escalada inflacionaria que podría desatar una recesión general, dicen hoy informes oficiales y empresariales.

Los síntomas de esa recesión se denunciaron en los últimos días en una declaración de entidades empresariales metalúrgicas y textiles, que indicaron también la imposibilidad de poder pagar recientes aumentos salariales, que en algunos casos superaron el ciento por ciento.

Oficialmente el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC), informó que los precios al por mayor se duplicaron virtualmente durante los primeros 6 meses de este año.

Las cifras para el último año establecen que el incremento fue de 141.1 por ciento, estableciendo por primera vez au-mentos en los precios que superan el ciento por ciento. El informe sostiene que durante el mes de junio los precios al mayoreo aumentaron el 42.5 por ciento, mientras que el incremento fue del 98.3 por ciento para el periodo del primero de enero hasta el 30 de junio último.

# DEUDA EXTERNA

Entre tanto, en Washington, círculos financieros internacionales demostraron hoy una seria preocupación por el deterioro económico de la Argentina.

Cálculos extraoficiales de

esos círculos indican que las reservas internacionales se elevan sólo a 600 millones de dólares, incluidos 250 millones en oro que tienen las arcas argentinas, dice UPI.

Se estima que el déficit de la balanza de pagos argentina durante los meses de julio, agosto y septiembre del año en curso afcanzará a más de 500 millones de dólares,

El estado de sus reservas contrasta notablemente con las obligaciones a corto plazo por un total de 650 millones de dól'ares, o sea que aun la venta de todo el oro de reserva en Argentina sumada a sus divisas en caia, dejarían todavía un déficit de 50 millones de dó.

Más aún, Argentina tiene derecho a un crédito contingente en el FMI por 300 millones de dólares. Los mencionados círculos señalaron que ese segustiosa situación.

## "MINIGABINETE"

A todo esto, 3 de los 8 mi-Martinez han constituido un virtual "minigabinete", en lo que algunos consideran como una "carrera contra el reloj" aqueja al gobierno y salvar al sistema constitucional, según un despacho de la AP.

Los ministros del Interior, Antonio Benítez; de Defensa Nacional, Jorge Garrido y de Justicia, Ernesto Corvalán Nanclares, procuran de ese modo suplir la casi total falta de actividad de la jefa del Estado, aquejada por una fuerte postración nerviosa, continuó la agencia.

"La incógnita principal es si la señora Martínez estará en condiciones de dirigir el difícil proceso futuro, ya que al margen de su quebrantada salud. parece renuente a desprenderse de los restos de la irritativa fracción derechista liderada por su ex secretario privado José López Rega, actualmente en España.

"Fuentes fidedignas indicaron que ayer, los máximos comandantes de las Fuerzas Armadas trasmitieron a un grupo de ministros su alarma por la prolongación de la actual atonía oficial", señala AP.

### PARO MEDICO

Por otro lado, fuentes sindicales informaron hoy que se cumple en forma masiva un paro nacional por 24 horas del gremio médico.

La medida fue dispuesta por la Confederación Médica de la ría sólo un paliativo en la an- República Argentina (COMRA) con exigencia de medidas económicas y de reorganización del área sanitaria, que los facultativos consideran urgente.

El paro incluye la suspennistros de la presidente Isabel sión de la asistencia médica ordinaria en clínicas, sanatorios y hospitales del sector privado y público, y el cese de actividades docentes y cientípara superar la parálisis que ficas, de 50 mil médicos y 30 mil odontólogos.

### **OUE RENUNCIE ISABEL: TAIANA**

Finalmente, en Madrid, Jorge Taiana, médico y amigo del ex presidente argentino, dijo que "el general Juan Domingo Perón fue traicionado y antes había sido secuestrado"

Taiana, que fue ministro de Educación en Argentina y que fue a España después de ser amenazado de muerte por el comando derechista Alianza Anticomunista Argentina (AA A), declaró al diario Pueblo que el general Perón "conservó sus facultades intelectuales hasta el último momento, pero un examen retrospectivo de su salud en el último año señala una reducción progresiva en su esfera volitiva. Mientras la inteligencia y la memoria se conservaban intactas. su voluntad de hacer disminuye y es astutamente asumida por su secretario privado".

A la pregunta de si "no fue el propio general Perón el que traicionó al general Perón", respondió Taiana que "el general Perón fue traicionado y antes había sido secuestrado. Y la propia Argentina y el propio peronismo fueron secuestrados".

Taiana, que tiene uno de sus hijos detenido en Argentina, piensa del momento político de su país que "sin duda debe dimitir la señora presidente" y entiende que el "lopezreguismo" aún no se acabó y "existe esa deformación en muchos lugares del poder".